

## La Protección del Medioambiental en Costa Rica

### Explotación de oro en el Parque Nacional Corcovado

El Ministerio de Ambiente y Energía (MINAE) aclaró que no tiene intención de realizar minería de oro en el Parque Nacional Corcovado, desmintiendo rumores que surgieron tras una solicitud en el marco del proyecto PlanetGOLD Costa Rica. Este proyecto, aprobado por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF), tiene como objetivo eliminar el uso de mercurio en la minería artesanal y de pequeña escala.



El MINAE explicó que el documento emitido por la Dirección de Geología y Minas busca realizar estudios en las zonas de Jiménez y Osa, donde hay actividades de minería ilegal. Estos estudios incluyen la evaluación de cadenas de valor del oro y el análisis de los impactos ambientales de dichas actividades.

Además, el ministerio reafirmó su compromiso de abordar la minería ilegal y promover métodos de extracción más seguros, en coordinación con organismos internacionales y autoridades nacionales, para proteger la salud humana y el medio ambiente.

Fuente : *The Tico Times*

## **Costa Rica se une al Programa de Resiliencia Climática para Centroamérica**

Costa Rica se une al programa "Adaptación Basada en Ecosistemas para la Resiliencia Climática en el Corredor Seco Centroamericano y Zonas Áridas de la República Dominicana". Este proyecto recibe un primer desembolso de 7,2 millones de dólares del Fondo Verde para el Clima (GCF) al Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y beneficiará a más de 2,4 millones de personas en la región.

El programa incluye la implementación de sistemas de recolección de agua de lluvia, así como técnicas de conservación de suelos como la labranza en contorno y la creación de terrazas para prevenir la erosión. Además, se fomentarán actividades económicas diversificadas, como la agroforestería y el ecoturismo, para disminuir la dependencia de la agricultura y aumentar las fuentes de ingreso. Estas iniciativas no solo mejorarán la salud del suelo, sino que también fortalecerán la resiliencia de las comunidades frente a eventos climáticos extremos.

En Costa Rica, el programa impactará directamente la Cuenca del Río Tempisque, beneficiando cantones como Liberia, Nicoya, Santa Cruz, Bagaces y Carrillo. La colaboración con el GCF subraya el compromiso del país con el desarrollo sostenible y la adaptación al cambio climático.

Fuente : *The Tico Times*